

SCHÜTZENVEREIN OBERMETTEN E.V.

SCHÜTZENBLATT AUSGABE NR. 56



Hallo Schützenbruder,

obwohl wir in unserem Verein keine Damen aufnehmen gibt es zur Zeit zwei amtierende Königinnen in Obermetten, Lisa Lagemann ist Kinderkönigin in Westerbeck und Kristina Lukassen ist die amtierende Königin des BSV Espel.

Der Schützenverein gratuliert euch ganz herzlich zu euren Erfolgen.

Am 18.6.22 nahmen wir am Schützenfest des SV Metten mit 12 Mitgliedern teil. Durch zahlreiche gleichzeitige Veranstaltungen wussten wir im Vorfeld schon das wir mit einer sehr schwachen Mannschaftsstärke in Metten antreten würden. In Metten regiert in diesem Jahr Florian Tietmeyer. Er nahm sich seine Frau Verena zur Königin.

Das Ehrenpaar bilden in diesem Jahr Silke und Reiner Buddemeyer

Zur Abrechnungsversammlung am 22.7.22 um 20 Uhr erschienen rund 25 Mitglieder im Vereinsheim. Der einzige Tagesordnungspunkt war die Abrechnung des Schützenfestes. In diesem Jahr war das Schützenfest sehr gut besucht und hat, so der Tenor zahlreicher Befragten, sehr viel Spaß gemacht. Finanziell waren die gestiegenen Preise eine große Belastung für uns. Die Versammlung wurde um 20:45 Uhr vom Vorsitzenden geschlossen.

Am gleichen Tag wurde unser Vereinsmitglied Nico Speckemeyer Vater . Carlo ist 47cm groß und 2794 Gramm schwer. Wir gratulieren den Eltern ganz herzlich. Unser Vereinsmitglied Jan Wilbers hat am 23.7.22 seine Lebensgefährtin Friederike geheiratet. Auch euch beiden gratulieren wir ganz herzlich.

Coronabedingt gab es 2022 kein Rundenschießen in gewohnter Form. Einige Vereine wollten bzw. konnten keine Mannschaften stellen. So wurde entschieden das an einem Abend in einem Halbfinale und Finale ein Sieger ermittelt werden sollte. Ende Juli absolvierten Velpe und Obermetten mit je 2 Mannschaften ein Vorentscheid wer am Halbfinale teilnehmen würde. Beide Duelle endeten zu Gunsten der Velper Mannschaften

Am 19.8.22 gab es dann in Metten zu folgenden Ergebnissen:

Halbfinale

Velpe 1	:	Gabelin	379,6	:	377,4
Velpe 2	:	Metten	379,6	:	387,8

Finale

Velpe 1	:	Metten	393,1	:	399
---------	---	--------	-------	---	-----

Am Schützenfest der Altschafberger haben wir mit 18 Schützen am 27.8. teilgenommen. Schützenkönig in Altschafberg wurde in diesem Jahr Alexander Neff. Er nahm sich seine Ehefrau Sarah zur Königin, Ehrenpaar wurden seine Eltern Elke und Uwe Neff.

Am 26.8. fand dann das Gemeindepokalschießen in Metten statt. Alle 8 Westerkappelner Vereine haben daran teilgenommen. Die Mettener Schützen konnten ihren Heimvorteil nutzen und gewannen den Gemeindepokal und auch den Bürgermeisterpokal. Bei unserer Mannschaft wurde noch ein Trainingsrückstand festgestellt und so belegten wir in beiden Wettbewerben den 8. Platz.

Unsere Nachfeier wurde am 27.8. wie gewohnt am Vereinsheim gefeiert. Auch das Weggenessen der Damen wurde wie gewohnt veranstaltet. 46 Mitglieder waren angetreten um die Scheibe bei unserem König Günter Speckemeyer anzubringen. Bei schönem Wetter wurde noch im und am Festzelt bis tief in die Nacht gefeiert. An diesem Abend konnten wir mit Pascal Stange ein neues Mitglied begrüßen.

Die Termine der nächsten Wochen:

Am 3.9.22 findet in Metten am Langenbrücker Hof das Gemeindepokalschießen statt, Abfahrt am Vereinsheim ist um 19 Uhr.

Zum Heimatschützenfest fahren wir am 18.9.22 nach Püsselbüren. Abfahrt ist um 12:30 Uhr am Vereinsheim.

Die Feierlichkeiten zum Volkstrauertag finden am 13.11.22 statt. Die Zeiten werden noch bekannt gegeben.